

La primera Exposición Provincial en el ámbito del comercio y las inversiones en Sancti Spíritus reúne a los principales actores económicos del territorio



Tras un proceso de inscripción y montaje de los stands, desde este 25 de abril la sala Polivalente Yayabo, en la ciudad cabecera, abrió sus puertas a la primera Exposición Provincial en el ámbito del comercio y las inversiones en Sancti Spíritus, ExpoYayabo 2024.

Como un espacio para el diálogo y la negociación, para que los propios espirituanos puedan conocer las potencialidades de su territorio, calificó Alexis Lorente Jiménez, gobernador de Sancti Spíritus, la primera Exposición Provincial en el ámbito del Comercio y las Inversiones, que bajo el sugerente nombre de ExpoYayabo 2024 quedó inaugurada oficialmente este jueves en la sala Polivalente Yayabo.

Alrededor de un centenar de actores económicos en 67 áreas expositivas participan en la esperada cita, que los expertos han calificado como una oportunidad para fomentar encadenamientos entre el empresariado,

visibilizar productos, identificar nuevos rubros exportables y concertar negocios.

Convocado desde el Gobierno y dedicado a los 510 años de las otroras villas de Trinidad y Sancti Spíritus, funciona en formato de exposición, pero ha concebido espacio también para los intercambios académicos, sobre todo, a partir de las alianzas con la Universidad de Sancti Spíritus José Martí Pérez y de la delegación del Citma.

Aunque tiene un carácter competitivo y un jurado entregará varios lauros, entre ellos el Gran Premio ExpoYayabo 2024, la cita puede ser visitada por el público.

Tras cortar la cinta que dejó oficialmente inaugurada la exposición, Deivy Pérez Martín, primera secretaria del Partido en Sancti Spíritus, y Alexis Lorente Jiménez recorrieron las principales áreas, entre las que destacan por su valor en la economía del territorio las auspiciadas por las empresas Agroindustrial de Granos Sur del Jíbaro, de La Sierpe; Obdulio Morales, de Yaguajay, y Militar Industrial, de la capital espirituana.

Laminados Concepción, Gran Cubaya, Ecomadera y La Esperanza, figuran entre los nuevos actores económicos que muestran cuánto más puede hacerse desde pequeños negocios o proyectos de desarrollo local, en función de Sancti Spíritus y el país.

Información de ESCAMBRAY

---